

Nachruf

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Herrn Heinrich Veyel

Herr Veyel war bis zu seinem Ruhestand 28 Jahre als Kraftfahrer und später als Lagerarbeiter im LKG-Lagerhaus in Neuenstein für unsere Genossenschaft tätig.

Mit seiner freundlichen und kompetenten Art wurde er von seinen Kollegen und Kunden immer sehr geschätzt.

In Dankbarkeit nehmen wir Abschied. Unser ganzes Mitgefühl gilt seiner Familie und den Angehörigen.

Wir werden Herrn Veyel stets ein ehrendes Gedenken bewahren.

**Vorstand und Aufsichtsrat, Geschäftsleitung und Belegschaft
der BAG-Hohenlohe-Raiffeisen eG**